## Au fil des jours, du lundi 6 au vendredi 10 décembre,

Cette semaine nous nous sommes consacrés à la fabrication d'objets et gâteaux qui seront vendus au marché de Noël au profit du Sou des écoles.

Lundi, nous avons réalisé un pingouin de Noël. Nous avons collé des pattes, un ventre, un bec et des yeux mobiles sur l'alvéole que nous avions peinte en noir vendredi dernier.



Mardi, ce fut une journée très chargée. Heureusement nous avons commencé par un bon petit déjeuner équilibré : une mandarine, un verre de lait et des tartines de pain et confiture de fraise ou de framboise.





Puis nous avons réalisé une suspension en bois pour décorer le sapin. Il fallait peindre en blanc une rondelle de bois puis tamponner un motif au choix.





Nous avons aussi cuisiné des bonhommes de pain d'épices, des sablés, des roses des sables, des rochers coco, des saucissons au chocolat et des croquants aux amandes. Mais avant il fallait bien se laver les mains !











Nous avons écouté un conte musical sur le clavecin.



Jeudi, nous avons décoré le sapin dans le hall d'entrée de l'école avec Virginie.





Nous avons mis en sachet les croquants aux amandes : il fallait bien compter jusqu'à 8 !



En fin de journée, nous avons en fin pu acheter nos gourmandises pour les goûter !!!



Vendredi, nous avons dit au revoir et merci à Léa qui a terminé son stage dans l'école.